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Aos vinte e oito dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Patrício 

Hanauer solicitou ao Secretário André Mallmann, que realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores para a verificação de quórum, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 14/2024, que foi 

encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de 

todos os vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário André Mallmann realizou a 

leitura das correspondências recebidas onde havia Moção de Apoio n° 

01/2024, para Anistia das parcelas da Dívida Pública do Estado do Rio Grande 

do Sul. O Presidente informou que não possuíam correspondências expedidas. 

Conforme a ordem do dia o Secretário André Mallmann realizou a leitura do 

parecer da Comissão de Especial referente ao Projeto de Lei número 45/2024, 

com parecer favorável à aprovação e a tramitação da matéria, com votação em 

dois turnos. Colocado o Projeto de Lei número 45/2024 em discussão e votação 

no primeiro turno, o projeto de lei foi aprovado por unanimidade, em seguida 

colocou a Moção de Apoio 01/2024 em discussão e votação foi aprovada por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais: O Vereador Gelson 

José Bard desejou uma boa semana a todos. O Vereador Daniel Inácio 

Reichert deixou um alerta para todos que marcam consulta na parte da saúde, 

devido as enchentes podem ter consultas canceladas, pediu atenção dos 

profissionais e munícipes. A Vereadora Graciele Schmitz Werner desejou 

uma ótima semana e disse que continuemos com muita coragem, pois fica 
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pensando nas pessoas que trabalham no setor primário, o quanto é difícil os 

agricultores que se dedicam tanto e estão vendo suas plantações apodrecendo 

nas roças, de outro lado ainda temos Municípios a baixo de águas, disse que é 

tudo muito triste, desejou a todos uma ótima semana. A Vereadora Rejane 

Maria Mallmann agradeceu pelo apoio na Moção, desejou um bom feriado a 

todos. O Vereador José Gustavo Rech desejou uma boa semana a todos. O 

Vereador Roque Weimann agradeceu ao Grupo da terceira idade que fizeram 

um belo evento no sábado, mesmo com todo esse tempo e crise que estamos 

vivendo. Agradeceu a todos os funcionários das obras que se dedicam muito, 

mesmo na chuva limpando os bueiros. O Vereador Carlos Adriano 

Schlindwein parabenizou a Vereadora Rejane pela iniciativa da Moção de 

Apoio, disse que gostaria de sugerir para o Presidente e para a vereadora 

proponente e todos da casa, pois na moção está somente assinada com os 

vereadores do MDB e em sua opinião acha interessante se subscrever o nome 

de todos os vereadores da Casa, pois não é somente a nível Municipal, e sim 

se reflete a nível Estadual e para o nosso futuro também, pois sabemos que o 

Estado está pagando essa dívida há anos e como todo mundo diz é uma dívida 

impagável, talvez com essa anistia se fossemos perdoados, podíamos usar 

todo esse dinheiro que estamos pagando para a União, assim para ajudar as 

pessoas que foram atingidas pelas calamidades ocorridas no Estado. O 

Presidente disse que se os demais vereadores concordarem ele acrescenta 

sim os outros. O Vereador André Mallmann parabenizou a vereadora pela 

iniciativa da Moção de Apoio, disse que seria de extrema importância pro 

Estado se a dívida fosse perdoada, ao que muitos dizem ela já foi paga várias 

vezes só em questão dos juros, e por outro fato que as vezes as pessoas não 

se dão conta, que todos os impostos que hoje o Rio Grande do Sul ele gera e 

repassa para a União, apenas 23% deles volta para o Estado, então o Estado 

hoje contribui de forma gigante para todo o país, ajuda a sustentar muitas 

coisas que acontecem no Brasil, e agora é a vez que os gaúchos estão 
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precisando, e essa anistia seria uma forma do Estado conseguir ajudar mais as 

pessoas daqui, disse que sabemos que essa dívida só foi prorrogada, mas não 

anistiou de forma nenhuma, só jogou para frente, isso não ajuda muito, então 

essa união entre as Câmaras deve ocorrer em todo o Estado para ter uma força 

maior e daqui a pouco a União se sensibilizar para ter uma ajuda maior para o 

povo gaúcho que esta passando por esse momento tão delicado. O Presidente 

Patrício Hanauer parabenizou a iniciativa da vereadora Rejane, uma moção 

importante que está tramitando nas Câmaras do Estado e como o vereador 

André disse, essa dívida com certeza já foi paga inúmeras vezes, mas por outro 

lado também entendemos como a máquina funciona, é um dinheiro que eles 

também não querem perder, mas seria um grande gesto para o RS não só 

prolongar isso, de perdoar essa dívida, “perdoar”, por que já foi paga, mas é 

como funcionam as coisas infelizmente. Disse que concorda com o vereador 

Roque do pessoal das obras que está trabalhando muito, claro né, comparando 

com outros municípios não tivemos muitos problemas, mas olha o quanto já 

afetou, conversando com as pessoas que estão a frente tem muito trabalho 

para ser feito, ai imaginamos os municípios que ainda estão abaixo de água, o 

que eles ainda tem pela frente, é preocupante, parabenizou o pessoal a frente 

pela luta, com coisas simples, trocas de bueiros, limpezas, mas sabemos que 

precisa ser feito e terá resultado lá na frente. A Vereadora Graciele Schmitz 

Werner agradeceu ao colega Carlos pelas palavras que ele usou hoje, na 

questão do pedido da Moção, disse que são nove vereadores aqui dentro, essa 

Câmara votou uma moção que cabe a todos, mas no escrito foi somente para 

cinco, disse que então se deve ter o cuidado com o trabalho quando é feito e 

precisa dele na hora da votação e se relevar, não é por ela ou por outro, então 

se deve pensar na hora de escrever e colocar, disse que tem coisas que sim, 

que jamais vai se opor, que é do partido e deu, mas essa Moção envolve a 

Câmara de Vereadores e somos nove aqui dentro, disse que jamais estaria 

contra uma Moça dessas, mas ficou sentida e não quis falar antes, agradeceu 
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ao Vereador Carlos. A Vereadora Rejane Mallmann disse que sim, que ela é 

a proponente, mas pode entrar todos juntos. Ela explicou que com a Moção 

querem que esse dinheiro seja para os municípios pequenos também, e não 

somente para os grandes, disse que estamos todos por São Pedro pelo 

Município. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos, e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 28 de maio de 2024. 
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